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Sorocaba, 18 de novembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 2070/2024, de autoria da nobre vereadora Iara

Bernardi e aprovado por esse Legislativo,  no qual requer  a manutenção e modernização dos

conjuntos semafóricos da cidade de Sorocaba, informamos a Vossa Excelência que, conforme

esclarecimentos da  Secretaria  de  Mobilidade,  o  Sistema  Semafórico  atual  é  composto  por

semáforos interligados por meio de fibra óptica na CCOI - Central  de Controle Operacional

Integrado.  A  interconexão  permite  que  os  tempos  semafóricos  sejam  alternados  de  forma

automática  pelos  técnicos  que  observam  o  Sistema  Viário  por  meio  de  Câmeras  de  video

monitoramento. 

A SEMOB explica que, no tocante ao sistema “Amarelo Piscante”, ele é um

dispositivo de segurança que em caso de oscilação de energia,  furtos de cabos,  entre  outras

razões  apresentem  essa  condição.  Destaca-se  que  os  semáforos  em  “amarelo  piscante”

representam cerca de 1% do total da rede semafórica existente e quando essa situação acontece,

equipes técnicas e agentes de trânsito são deslocados para os locais restabelecendo o sistema de

imediato. 

Por  fim,  frisa-se  que  a  SEMOB  está  concluindo  as  análises  para

modernização de todo parque semafórico com a instalação de semáforos em tempo real, visando

melhorar as condições de fluidez e segurança viária. 

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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